

Liebe Pilger,
auf Grund einer behördlichen Anordnung werden wir den bisherigen
Wallfahrtsweg verändern. Anbei für Euch ein Kartenausschnitt zur Einsicht.

[https://www.google.com/maps/d/edit?
mid=1gA3ap3BuR75qqgcZm4qkh35vVGknMJA&usp=sharing](https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1gA3ap3BuR75qqgcZm4qkh35vVGknMJA&usp=sharing)

Die andere Wegstrecke wird auf dem traditionellen Wallfahrtsweg gepilgert.

Herzliche Einladung

- zur Pilgermesse am Donnerstag, 10. Juli 2025 unter Begleitung der Wallfahrtsmusiker.
- zur Fußwallfahrt mit dem Beginn um 3 Uhr in der Lange Strasse
- Pilgeramt um 6 Uhr mit anschließendem Morgengebet an der Grotte
- Abgang am Sonntag um 8:45 Uhr an der Basilika
- Abholung der Fußwallfahrer an der Hl. Blut Kapelle am Ketterwald

Wir freuen uns auf eine schöne, gnadenreiche und friedliche Fußwallfahrt 2025.

Eure Vorstandschaft